
 

 

   

SECCIÓN SINDICAL DE CSIF AYUNTAMIENTO DE BARCELONA 
CSI-F BARCELONA, Avda. FRANCESC CAMBÓ, 17, 2º B, (08003 BARCELONA) 

 TELF. 667471010-667413108 
WWW.CSI-F.ES 

CORREO: AJ_BCN@CSIF.CAT 
TWITTER CSI-F: @GUBCNCSIF @AJBCNCSIFCAT 

1 

C O M U N I C A D O 

 
 

C O M U N I C A D O 
 
 
Ref.572/ 2022 
 

ASUNTO: CSIF PIDE CAMARAS UNIPERSONALES PARA TODOS, MAS MEDIOS 
MATERIALES Y RRHH 
 
En fecha 27 de abril, en la reunión que se celebró de Mesa de Funcionarios, la Administración nos 
informó que entre mayo y junio se comenzaría a distribuir las 150 cámaras unipersonales que se 
han adquirido para toda la plantilla de unos 3200 agentes.  El 11 de mayo se repartirán 43 en los 
distritos UT1, UCT y UREP. Y las restantes se distribuirán durante el mes de junio en el resto 
unidades. 
 
Desde CSIF seguimos reclamando un mayor presupuesto para la Regiduría de Seguridad. Estas 
150 cámaras son insuficientes. Simplemente es VERGONZOSO que no se invierta más en medios 
materiales para poder trabajar con mayor seguridad en el sentido más amplio de la palabra. 
 
Denunciamos que el recorte presupuestario al que está sometida la GUB, nos debilita en todos los 
sentidos como cuerpo policial.  
 
La falta de RRHH es notoria. La ratio policial que debería ser de 4500 efectivos policiales, hoy está 
en torno a unos escasos 3200. Debemos de recordar que en la época preolímpica (1992) había 
una plantilla de 3500 EFECTIVOS, y entonces no era la Barcelona de ahora.  
 
En la actualidad, la única manera de paliar este déficit, era con ampliaciones de jornada (horas 
extras), para poder disponer de más agentes y ofrecer un mejor servicio al ciudadano. Ahora la 
Sra. Colau y el Sr. Batlle han recortado el presupuesto en ampliaciones de jornada (horas extras) 
en casi 2 millones de euros, y siguen recortando. Esta situación de falta de RRHH en la plantilla de 
la policía, nos arroja a mayor precariedad laboral, más carga de trabajo (con menos efectivos 
quieren hacer más) y mayor inseguridad en la prestación de los servicios por falta de efectivos. 
 
A todo esto, le debemos sumar la falta de inversión en; comisarías de POLICÍA, flota de vehículos 
(vehículos que les fallan las baterías adicionales para el funcionamiento de luces de emergencias, 
cámara interior, etc.), Taser, Lanzadoras, Sprays de pimienta de dotación unipersonal, Pistolas de 
pimienta de dotación de patrulla, Armas largas, Cámaras unipersonales para cada agente, etc. 
 
 
Con esta política demuestran lo que les importa la Seguridad de Barcelona y la POLICÍA. Una 
ciudad en la que cada día sube el índice de criminalidad. La agresión a los agentes aumenta. Entre 
enero de 2021 a 28 de febrero de 2022, el 23% del total de la siniestralidad laboral, fue por 
agresión a agente de la Autoridad. 
 
La plantilla de la GUB no se acaba de recuperar ante la falta de RRHH, prometieron en su 
campaña electoral de 2019 aumentar en 1000 agentes más y situarla en 4000 efectivos. Entonces 
éramos unos 2980 de plantilla, en la actualidad a duras penas llegamos a los 3200. El incremento 
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de la plantilla es para reponer las jubilaciones que en; 2019 fueron de 233, 2020 fueron 89 y 2021 
fueron 75. 
 
Ahora este Gobierno Municipal (BC y PSC), hacen gala en esa política propagandística, de haber 
adquirido 150 cámaras, y hoy es ECO en muchos diarios de comunicación, que desconocen 
verdaderamente cual es la situación de caos dentro de la POLICÍA Guardia Urbana. 
 
El Ayuntamiento, vende ante los medios de comunicación (adjuntamos foto del diario El Periódico, 
de un Inspector que porta la cámara, que solo se la ha puesto para la foto), de la adquisición de las 
cámaras que se van a distribuir entre los agentes. El diario dice es para garantizar QUE NO HAYA 
MALAS PRAXIS EN LA GUB.  
 
Simplemente es vergonzoso y bochornoso que el Ayuntamiento diga esto. Los POLICÍAS somos 
los primeros que queremos llevar las cámaras (TODOS), precisamente para evitar denuncias 
falsas a las que estamos sometidos, y a las malas praxis de ciudadanos contra la POLICÍA. La 
cámara garantiza una seguridad jurídica a los policías ante denuncias falsas. Y como la POLICÍA 
no tiene nada que ocultar, es por lo que queremos llevar TODOS la cámara, de esta manera se 
garantiza la Seguridad Jurídica para el Policía y el Ciudadano. El hecho de decir, que es para 
evitar malas praxis de los POLICIAS, nos deja al colectivo de la GUB expuestos y en mal lugar. 
 
Estas declaraciones que han salido publicadas, demuestra la MEDIOCRIDAD de este GOBIERNO 
MUNICIPAL SOCIALCOMUNISTA. 
 
El Intendente Mayor Jefe de la POLICIA Guardia Urbana, Don. Pedro Velázquez, no ha salido al 
paso de esta información, para ofrecer a los ciudadanos unas explicaciones que dejen en buen 
lugar a la POLICIA que el dirige. Tal vez su SILENCIO sea normal, si bien es incomprensible, 
debido a que fue en primera instancia nombrado por DECRETAZO a DEDO. 
 

CON MAS RRHH, MAS MEDIOS Y UNA VERDADERA POLITICA DE SEGURIDAD TODOS 
GANARIAMOS 

 
 
 
Cordialmente, 
 
 
 
Eugenio Zambrano Rivero 
Secretario de Organización 
Sección sindical CSIF 
Ayuntamiento de Barcelona 
 
 
 
En Barcelona, a 10 de mayo de 2022. 
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